

LA P'TITE GAZETTE DE HARZÉ – AU FIL DU TEMPS
(septembre-octobre 2017)

La Fête du Fromage, 38^{ème} du nom

s'est déroulée dans l'enceinte du Château de Harzé les 19 et 20 août.

Lorsqu'on fera le bilan météorologique de ce mois d'août 2017, on se rendra vite compte qu'il eut été illusoire d'espérer passer au sec la petite semaine que nécessitent ces festivités. C'est donc avec une certaine satisfaction qu'on a constaté que le dimanche était à classer dans les « beaux » jours de ce second mois de vacances.

Vous l'aurez compris, cette édition ne restera pas dans les annales (bien que les fromagers affichassent un beau sourire à l'issue du WE), avec un samedi par trop instable pour inciter les gens à se déplacer en masse, mais un dimanche qui sauve les meubles et permet d'afficher un bilan convenable.

C'est vers 15 heures que la Confrérie du Herve a ouvert officiellement les stands fromagers. Parmi ceux-ci, l'étal des fromages grecs qui était l'invité d'honneur de cette édition, rehaussée par la présence du Consul de Grèce, Monsieur Robert Laffineur, une sommité dans le domaine archéologique grec, accompagné de son épouse. Il y avait également un stand « beaujolais » avec du fromage mais également du vin, bien évidemment. Quelque chose me dit que la journée du lundi a du être assez compliquée au regard des différentes dégustations opérées par les tenanciers du stand.

On passa ensuite aux nouvelles intronisations, ainsi qu'à la remise des prix du concours des fromages de Wallonie et du « coup de cœur » de la presse.

Ensuite, ce furent les deux prestations musicales ; d'abord celle des Echos d'Aywaille, toujours très appréciée du nombreux public, et ensuite, le duo rétro nouveau avec une excellente chanteuse. La suite fut du ressort du DJ attitré depuis de nombreuses années « DJ Lucas ».

Le lendemain, c'est donc un magnifique soleil qui a accueilli les premiers bénévoles et les chefs de cuisine réunis dès potron-minet pour désigner leur coup de cœur à eux. Les stands fromagers ont rouvert leurs étals dès midi et ce fut alors la grande foule.

Sur le podium, aux environs de 15 heures, on assista aux intronisations opérées par la Confrérie des Costes du Rhône, ainsi qu'à la remise du prix du coup de cœur des chefs de cuisine.

Pour le détail de tous ces prix, je vous invite à consulter le site internet <http://www.fetedufromage.be/concours-fromages-de-wallonie-laureats-2017/>

Nous avons alors eu droit à une démonstration particulièrement réussie de danses grecques par un trio liégeois d'origine grecque. Ce fut splendide à tous les points de vue, tant par la qualité de leur prestation que par le plaisir qu'ils ont communiqué au public, tant le leur faisait plaisir à voir. Un grand bravo à ce trio que je ne puis malheureusement nommer. Il y eut encore une animation musicale par le duo acoustique avant que le DJ ne termine la soirée.

Une bonne édition malgré tout avec, en point d'orgue, mais c'est une opinion personnelle, la prestation de ces danseurs grecs du meilleur goût.

A 2018 pour la 39^{ème} version.

Jean Cornet